



ΕΙΔΙΚΕΣ ΠΟΡΤΕΣ ΧΩΡΩΝ ΣΥΝΤΗΡΗΣΗΣ & ΚΑΤΑΨΥΞΗΣ



DREHTÜREN

HINGED DOORS

Vielseitig und variabel. Drehtüren von cool it.
Versatile and variable. Hinged doors by cool it.



Perfekt für jeden Einsatzzweck

cool it-Drehtüren zählen zum Besten, was der Markt zu bieten hat. Schließlich stecken jahrzehntelange Erfahrung und zahlreiche Innovationen in jeder Tür. Das macht cool it-Drehtüren zur ersten Wahl, im Innen- wie im Außenbereich. Ob als Betriebsraum-, Kühlraum- oder Gefrierraumtür – sie überzeugen mit hochwertigen Materialien, einer perfekten Verarbeitung und optimalen Ausstattungsoptionen. Die einzigartige Variantenvielfalt gewährleistet den Einsatz in unterschiedlichen Bereichen, wie zum Beispiel in der temperaturgeführten Verarbeitung und Lagerung oder überall dort, wo es nicht auf Kühlen und Gefrieren ankommt, wie in Sozial-, Betriebs- und Hygieneräumen. Zahlreiche individuell gefertigte Drehtüren verlassen täglich das Werk bei cool it. Das zeigt, wie beliebt der bewährte Allrounder bei Endanwendern heute ist.



Perfect for every purpose

cool it-hinged doors are among the best the market can offer. Every door is the product of decades of experience and countless innovations. That's why cool it-hinged doors are the solution of choice – for indoor and outdoor use. Whether used for utility rooms, chillers or freezers – cool it-hinged doors are a totally convincing solution with their high-quality materials, perfect workmanship and optimum equipment options. The unique diversity of variants makes them suitable for use in a wide range of fields, such as temperature-controlled processing and storage, or situations where there is no need for chilling and freezing, such as staff areas, utility- and hygiene rooms. Every day, numerous individually produced hinged doors leave the cool it-factory. Showing how popular the tried-and-tested all-rounder is with the end user.



- 1 B4B Drehtür für Betriebsräume • B4B hinged door for utility rooms
- 2 ZBL8 Drehtür für Betriebsräume (als Außentür)
ZBL8 hinged door for utility rooms (used as outer door)
- 3 B4F Drehtür für Betriebsräume • B4F hinged door for utility rooms
- 4 B8 Drehtür für Betriebsräume (als Außentür)
B8 hinged door for utility rooms (used as outer door)
- 5 B4F Drehtür für Betriebsräume • B4F hinged door for utility rooms
- 6 D8 Drehtür für Kühlräume • D8 hinged door for chillers
- 7 D8M Drehtür mit Schließhilfefunktion für Kühlräume
D8M hinged door with closing device function for chillers
- 8 D12 Drehtür für Gefrierräume • D12 hinged door for freezers
- 9 D8 Drehtüren für Kühlräume und DL8 (als Deckenluke)
D8 hinged doors for chillers and DL8 (used as ceiling hatch)

PENDELTÜREN SWING DOORS

Für höchste Ansprüche. Pendeltüren von cool it.
For the highest demands. Swing doors by cool it.



Perfekte Hygiene und Performance

Darauf können insbesondere produzierende Unternehmen nicht verzichten. Hochkomplexe Betriebsabläufe und ein steter Fluss an Waren erfordern einen Raumabschluss, der auch bei hohen Durchgangsfrequenzen dauerhaft funktioniert. Die robusten Pendeltüren von cool it sind deshalb die ideale Lösung, um unterschiedliche Arbeits- und Unternehmensbereiche zuverlässig voneinander abzugrenzen und dennoch genügend Bewegungsfreiheit zu gewähren.

cool it-Pendeltüren sind für den Einsatz in hygienisch hochempfindlichen Bereichen entwickelt. Deshalb sind sie einfach zu reinigen und entsprechen den Hygieneansprüchen unserer Kunden. Zahlreiche Materialien, Ausführungen und Farbvarianten, in denen die langlebigen und robusten Helfer geliefert werden können, sorgen für ein Höchstmaß an Anpassungsfähigkeit.

Perfect hygiene and performance

Especially manufacturing companies cannot do without it. Highly complex workflows and a steady flow of goods call for a room closure system that combines continuous efficient functioning with high transit-frequencies. Robust swing doors by cool it are therefore the ideal solution for ensuring reliable separation of different working areas and business sectors while maintaining adequate freedom of movement.

cool it-swing doors are designed for the use in areas which are highly sensitive in regard to utmost standards of hygiene. Accordingly, they are amazingly easy to clean and meet the highest hygiene requirements of our customers. These durable and robust doors are available in an outstandingly wide range of materials, designs and colour variants. Thus, they ensure a maximum of flexibility and versatility.



1 ZP6, PETG-Pendeltür • ZP6, PETG-swing door

2 P7, PVC-Pendeltür • P7, PVC-swing door

3 ZP3 und P3, PE-Pendeltüren • ZP3 and P3, PE-swing doors

4 P5, PE-Pendeltür • P5, PE-swing door

5 P5, PE-Pendeltür • P5, PE-swing door

6 PM4, V2A-Pendeltür • PM4, V2A-swing door

SCHIEBETÜREN SLIDING DOORS

Die optimale Lösung. Schiebetüren von cool it.
The optimum solution. Sliding doors by cool it.

Perfekt für Sie konzipiert

Wer auf der Suche nach der optimalen Lösung ist, hat sie mit den Schiebetüren von cool it garantiert gefunden: Hochwertigkeit, Präzision und Variantenreichtum sind die überzeugenden Merkmale dieses perfekten Raumabschlusses. Aufgrund ihrer robusten Konstruktionsweise sorgen cool it-Schiebetüren in den unterschiedlichsten Einsatzbereichen für einen reibungslosen Betriebsablauf. Der Schlüssel zu ihrer Vielseitigkeit ist das modulare Produktkonzept. Auf seiner Basis lässt sich jede Schiebetür nach individuellen Vorgaben fertigen und mit gewünschten Ausstattungsoptionen komplettieren. Je nach Ausführung und Typ ist eine weitere Individualisierung mit zahlreichen technischen Komponenten möglich.

Perfectly designed for you

If you're looking for the ideal solution, you are bound to find it in the outstanding cool it-range of sliding doors: high quality as well as precision and a wide range of variants are the highly convincing features of this perfect room closure system. Thanks to their robust design, cool it-sliding doors ensure trouble-free operation in a wide variety of applications. The key to their versatility is the modular product concept. It forms the basis for manufacturing every sliding door to individual requirements and rounding it off with selected equipment options. Depending on the according model and type, it is possible to undertake further individualisation with numerous highly sophisticated technical components.





- 1 CI8B Schiebetür für Betriebsräume
CI8B sliding door for utility rooms
- 2 CI8 Schiebetür für Kühlräume
CI8 sliding door for chillers
- 3 MODULAR M8H Schiebetür Gefrierräume
MODULAR M8H sliding door for freezers
- 4 CE8 Schiebetür für Kühlräume
CE8 sliding door for chillers
- 5 ZCE12 (Speedslide) Schiebetür für Kühlräume
ZCE12 (Speedslide) sliding door for chillers
- 6 SI8 Schiebetür für Kühlräume und SI8B Schiebetür (mit Fenster) für Betriebsräume
SI8 sliding door for chillers and SI8B sliding door (with window) for utility rooms

BRANDSCHUTZTÜREN

FIRE DOORS

Die richtige Entscheidung. Brandschutztüren von cool it.
The right decision. Fire doors by cool it.



In perfekten Brandschutztüren steckt jede Menge Erfahrung.

cool it hat sie. Schließlich bauen wir seit über 20 Jahren praxiserprobte und hochwertige Raumabschlüsse für Betriebs-, Kühl- und Gefrierräume, die über hervorragende Brandschutzeigenschaften verfügen – das ist amtlich belegt. Denn alle cool it-Brandschutztüren sind von unabhängigen Institutionen auf Herz und Nieren getestet worden und nach DIN 4102 sowie DIN EN 1634-1 zugelassen. Sie besitzen die DIBt-Zulassungen T30 und T90 sowie die europäischen Zulassungen T30 und T60. Damit ist eine lückenlose Anwendbarkeit gegeben – auch im europäischen Ausland. Darüber hinaus kann mit cool it-Brandschutztüren auf kostenintensive, unpraktische Tandemlösungen verzichtet werden.

Perfect fire doors need scores and scores of experience.

cool it has that experience. For more than 20 years, we have been producing high-quality tried-and-tested room closure systems. They are equipped with excellent fire protection properties for utility rooms, chillers and freezers – as official confirmation shows. All cool it-fire doors are thoroughly and extensively tested by independent institutions and approved under DIN 4102 and DIN EN 1634-1. They have DIBt-approvals T30 and T90 as well as the European approvals T30 and T60. This means they can be used in Germany and everywhere else – including other European countries. In addition to that, cool it-fire doors make it possible to do without cost-intensive, impractical tandem solutions.



1 BTS-T90 Brandschutzschiebetür für Betriebsräume
BTS-T90 fire protection sliding door for utility rooms

2 GTS-T90 Brandschutzschiebetür für Gefrierräume
GTS-T90 fire protection sliding door for freezers

3 ZBT-T90 Brandschutzdrehtür für Betriebsräume
ZBT-T90 fire protection hinged door for utility rooms

4 BT-T30 Brandschutzdrehtür für Betriebsräume
BT-T30 fire protection hinged door for utility rooms

5 KTS-T90 Brandschutzschiebetür für Kühlräume
KTS-T90 fire protection sliding door for chillers

HUBTORE VERTICAL LIFT DOORS

Rasant und zuverlässig. Hubtore von cool it.
Rapid and reliable. Vertical lift doors by cool it.



Κ. ΚΑΤΣΟΥΛΗΣ – ΑΥΤΟΜΑΤΕΣ ΠΟΡΤΕΣ Α.Ε.

Λεωφ. Ελαιών 58, 145 64 Ν. Κηφισιά Τηλ: 210 62.50.203 Fax: 210 62.53.474, www.standoor.gr, e-mail: standoor@ath.forthnet.gr

Perfekte Betriebsabläufe

Insbesondere in der Kältelogistik kommt es auf schnelle Durchfahrten und barrierefreie Verkehrswege an. Hubtore für Kühl- und Gefrierräume von cool it bieten die perfekte Lösung für hochfrequentierte Arbeitsbereiche und garantieren eine gleichbleibend hohe Performance. Durch Einsatz unserer Hubtore können z.B. Andockstationen ökonomisch und ohne den geringsten Raumverlust nebeneinander platziert werden. Die Verwendung hochwertiger Materialien wie Edelstahl in unterschiedlichen Oberflächenvarianten und PU-Kunststoff machen die cool it-Hubtore widerstandsfähig, schützen sie gegen Korrosion und entsprechen höchsten Hygienestandards. Unsere Hubtore verfügen über große Öffnungsgeschwindigkeiten und ermöglichen somit eine moderne Logistikplanung und reibungslose Betriebsabläufe. Darüber hinaus garantieren die perfekte Verarbeitung, die hervorragende Dämmung und die integrierte Sicherheitstechnik gegen Crashes einen sicheren Raumabschluss.

Perfect operations

Especially in refrigeration logistics, speedy passages and obstacle-free transport routes are essential. Vertical lift doors by cool it for chillers and freezers are always the perfect solution for the use in highly frequented working areas and guarantee a constantly high performance. By using our vertical lift doors, you are allowed to position docking stations side by side economically and without any loss of space. The application of high-quality materials like stainless steel in different surface variants and PU-plastics makes cool it-vertical lift doors resistant, protect them against corrosion and apply to the highest standards of hygiene. Our vertical lift doors have a high opening speed and therefore permit a modern planning of logistics and enable trouble-free, smooth workflows as well. In addition to that, their superb workmanship, the excellent insulation and outstanding integrated crash prevention systems guarantee a room closure system you can unfailingly rely on.



HT12H (Speedrise) Hubtor für Gefrierräume
HT12H (Speedrise) vertical lift door for freezers

cool it

More than just doors
Made in Germany



Κ. ΚΑΤΣΟΥΛΗΣ - ΑΥΤΟΜΑΤΕΣ ΠΟΡΤΕΣ Α.Ε.
Λεωφ. Ελαιών 58 (16^ο χλμ. Ε.Ο.), 145 64 Ν. Κηφισιά
Τηλεφωνικό κέντρο: 210 6250203, Fax: 210 6253474
Εργοστάσιο - Αποθήκες: Λουτρού 101, Λουτρό - Αχαρ
(Γραμμές ΟΣΕ - Γέφυρα Λεωφ. Καραμανλή), Τηλ.: 210 24
www.standoor.gr • e-mail: standoor@ath.forthnet.gr